

町内会の皆さん

回 覧

令和2年10月吉日

大東町内会

会長 森井 茂

餅つき芋煮会ほか中止のお知らせについて（報告）

日頃、町内会活動にご理解とご協力賜り、深く感謝申し上げます。

先日、班長役員会議が行われました。その結果を、ご報告申し上げます。

相変わらず、新型コロナウイルス感染が収束していないので、下記の通り、決定しました。何卒ご了承ご協力賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 餅つき芋煮会 中止にします。

11月下旬 向け 実施を判断しましたが、リスク回避で飲食を止め、配布しても、多くの方に残って頂き、親睦が図れないと判断し、中止にしました。

2. その他の報告

防災関係

・町内、安否確認訓練、町歩き 今までの方式は中止にします。

*コロナ禍の災害避難の講演など防災会議で検討します。（第二火曜防災会議）

環境衛生関係

・各町内会一日一斎清掃(11月) 中止の回覧済み

子ども会関係

・Xmas会 従来の方式は中止にします。

どんど焼き 中止にします。お飾り焚き上げのみ、役員で、実施します。

高齢者新春の集い 中止にします。

総会 4月に向け準備します。

その他

*「大東ホームページ」は8月22日に開設され、運用されています。

*屋外掲示版の立替え工事、町内会館の外壁塗装改修工事は終了しています。

*子ども広場の整地が提案され、山口土木の重機などのご提供と、有志のご協力で、9月に終了しました。

*町内会館のエアコン機器が、老朽化と、環境に悪いフロン22が使用されているため、更新計画が提案され、承認されました。

以上、ご報告申し上げます。ホームページにも一部関連記事が掲載されています。